



菜の花便り

心身ともに健康で、知性と徳性を備えた、新しい時代を生きる子どもの育成

令和7年度6月号
船橋市立海神南小学校
学校便り NO.3

紫陽花の花が色づき始め、季節の移ろいを感じるころとなりました。

5月24日(土)に実施いたしました運動会においては、保護者や地域の皆様に、当日のみならず、それまでの準備期間におけるご協力、並びに数多くのご声援をいただきましたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。お陰様で天候にも恵まれ、子供たちは伸び伸びと持てる力を発揮できたと思います。それぞれが自分のやるべきことに真剣に向き合い、仲間とともに力を合わせて取り組む姿に大きな成長を感じました。悔しい思いをした子も残念ながら当日参加できなかった子もそれぞれの思いは必ず後に自身の力となって実を結ぶと信じています。

今月からは、水泳学習が始まります。昨年度と同じ学区内にある「コナミスポーツクラブ西船橋」での学習となります。今年度は、学校の敷地内からコナミスポーツクラブ前までバスでの送迎をお願いすることができました。6月から10月までの間に各学年4回の実施を予定しています。事前の健康チェックや準備物の確認など、引き続きご家庭でのご支援をお願いいたします。

また、今月末は授業参観・引き渡し訓練が予定されています。ここ数年は、雨天の場合の引き渡し訓練が実施できておりませんので、今年度は当日が晴天であっても雨天を想定した訓練を実施いたします。地震、大豪雨、不審者侵入等、万が一の災害発生時に備え、ご家庭と学校が連携して子供たちの安全を確保する大切な訓練です。お忙しい中とは存じますが、ご参加くださいますようお願いいたします。

気温や湿度が高まり、体調を崩しやすい時期でもありますので、十分な休養と栄養をとり、元気に毎日を過ごしていけるよう学校でも見守ってまいります。

(海神南小学校長 八巻 知子)

職員に関するお知らせ

- ・ 教諭(専科)と 教諭(2年2組担任)が、5月中旬から産休に入りました。それに伴い、 教諭 が着任しましたので、お知らせします。
- ・ 教育実習生2名が、5月中旬からおよそ2週間、5年1組と4年2組に入りました。子供たちといきいきと関わりながら学ぶ姿が見られました。これからの人生の大きな財産になったことと思います。

水泳学習

6月から、水泳学習が始まります。

本校のプールは老朽化に伴い、数年前から船橋市が業者に委託する方式をとっています。今年度も、西船橋駅前にあるコナミスポーツクラブ西船橋のプールを使用させていただくことになりました。コーチから専門的な水泳指導を受けることができ、泳力の向上が期待されます。また、昨年度までは徒歩での往復でしたが、バスでの移動手段となりました。

各学年の水泳学習スケジュールは、メールでお知らせします。

体育館の空調設備工事

体育館の壁面に取り付ける空調設備の工事が始まっています。それに伴い、校庭の裏庭（プール付近）の地面を掘削するガス管工事も始まっています。しばらくの間、通行できない箇所がありますので、お知らせします。今年度秋に設置完了の予定です。

熱中症警戒アラート

先日、メールでお伝えしたとおり、船橋市や学校での測定値をもとに、教育活動を行っていきま
す。行事や屋外での学習が、中止・見送りになる場合があります。

授業参観・引き渡し訓練

6月27日（金）5校時に授業参観、そのあと引き渡し訓練があります。
ぜひ、参観・参加よろしくお願ひいたします。

スクールカウンセラーとの教育相談

本校では、2名のスクールカウンセラー（SC）が来校します。
お子様の学習や生活などのお悩みや心配事、また心理に関する専門的なことなど、お気軽に
ご相談ください。担任への連絡帳もしくは教頭宛てに電話でご連絡ください。

森山SC …6月6日（金）・13日（金）・20日（金）・27日（金） 10：00～16：00

藤川SC …6月3日（火）・17日（火） 9：30～15：30